



91/6238

Santiago de Chile, 22 de abril de 1991

ESTIMADO SR. SECRETARIO GENERAL:

Agradezco sinceramente a Ud. las palabras de condolencias manifestadas en su carta, con motivo de la muerte del Senador de la República, D. Jaime Guzmán Errázuriz.

Al mismo tiempo, le señalo que el gobierno y el pueblo de Chile hacen todos los esfuerzos para que hechos de esta naturaleza no vuelvan a repetirse, así como para consolidar la democracia, la paz y la justicia.

Aprovecho la oportunidad de expresarle los sentimientos de mi más alta consideración.

ENRIQUE KRAUSS RUSQUE

Vice Presidente de la República de Chile

AL SENOR
CARLOS L. CUSTER
SECRETARIO GENERAL DE LA
CONFEDERACION MUNDIAL DEL TRABAJO (CMT)
B R U S E L A S



SECRETARIADO GENERAL : 33, RUE DE TREVES - B-1040 BRUXELLES - BÉLGICA
 TELÉFONO : 02/230 62 95 - CABLEGRAFICA : MUNDOLABOR - BRUSELAS BÉLGICA
 TELEX : 26 966

Señor Presidente de la República de Chile
 Dr. Patricio ALHYN AZOCAR

FECHA 3 de Abril 1991

Palacio de la Moneda
 Santiago (Chile)

REPUBLICA DE CHILE N. REF.: CLC/ALF 0701
 PRESIDENCIA S. REF.:
 REGISTRO Y ARCHIVO
 NR. 91 / 6238
 A: 11 ABR 91
 P.A.A. R.C.A. F.W.M.
 C.B.E. M.L.P. S.V.S.
 M.T.O. EDEC J.R.A.
 M.Z.C.

FAX N° : 58-2-698.41.30

Señor Presidente,

En nombre de la Confederación Mundial del Trabajo (CMT), queremos repudiar enérgicamente el asesinato del Senador Jaime Guzmán, advirtiéndole en este grave acto una clara intencionalidad de desestabilización de su democrático Gobierno.

Al expresarle nuestra solidaridad y simpatía, queremos señalarle que ésta acción terrorista no puede empañar los logros de su Gobierno por la ampliación de los Derechos Sindicales y por su valiente actitud en lo que respecta al esclarecimiento de la verdad en beneficio del Pueblo de Chile.

Con nuestros más cordiales saludos.



Custer
 Carlos L. CUSTER
 Secretario General